

FEDERACIÓN MISIONERA DE PATÍN					
4º TORNEO PROVINCIAL 2018 - PUERTO IGUAZÚ ( 13 Y 14 DE OCTUBRE )					
ESCUELA MUNICIPAL DE PATÍN ARTÍSTICO "IRENE D. QUATRÍN" - APÓSTOLES					
FEDERACION MISIONERA DE PATIN					
APELLIDO Y NOMBRE	Divisional	Eficiencia	PODIO ESCUELA	PODIO LIBRE	PODIO COMBINADA
KAMEI HISAE	B	2da.	1ra.	1ra.	1ra.
ZUK SOFIA	B	3ra.	1ra.	1ra.	1ra.
LABACHUK CAROLA	B	3ra.		3ra.	
LABACHUK CAROLA	B	2da.	1ra.		
ROTCHYN AGUSTINA	B	3ra.	2da.	3ra.	2da.
CZAJKOWSKI ARIANA	B	Promocional	1ra.	1ra.	1ra.
KACZUREK VALENTINA	C	2da.	1ra.	5ta.	
CAZUT AMPARO	C	2da.	2da.	1ra.	
SALINAS NERINA	C	5ta.	1ra.	1ra.	
AYALA KAMILA	C	5ta.	3ra.	5ta.	
AFTARCZUK BRENDA	C	3ra.	1ra.	1ra.	
NAHRNAK MAYRA	C	3ra.	4ta.	6ta.	
DUARTE VALENTINA	C	5ta.	5ta.	6ta.	
GARCIA LUISANA	C	5ta.	4ta.	5ta.	
GUERRERO BRIANA	C	5ta.	1ra.	4ta.	
STREKIER SASHA	D	Iniciación		1ra.	
NAHRNAK FACUNDO ANDRES	D	Iniciación		1ro.	
IBARRA LARA	C	5ta.	2da.	2da.	

Integrantes de la Escuela Municipal de Patín, participaron el último fin de semana del 4to. Campeonato Provincial realizado en Puerto Iguazú, obteniendo varios podios en distintas categorías.

Rosi Maidana, Instructora de la Escuela Municipal de Patín manifestó: “Fue una excelente participación de nuestra escuela, donde contamos con 17 patinadoras representándonos obteniendo importantes logros, quienes participaron en la modalidad Escuela y Libre, con el objetivo de implementar a partir del año que viene la modalidad Danza. Con respecto a los logros obtenidos debemos resaltar que esto es gracias al trabajo que venimos realizando hace varios años contando con el apoyo de la Municipalidad de Apóstoles, la Dirección de Deportes, la preparación física a cargo del Sr. Ulises Rotchen y algo muy importante de destacar como lo es el acompañamiento desinteresado de todos los padres.”

Luego agrego: “El día viernes contaremos con la presencia de un técnico internacional de danzas, que nos viene a capacitar sobre esa disciplina, esto se va a realizar en el Colegio San Josafat de 13 a 20 hs. y próximamente estaremos lanzando en nuestra ciudad la modalidad Patín Carrera.”



Las niñas de la Escuela Municipal de Patín, participantes del 4to Campeonato Provincial de Patinaje Artístico.